



Tiraditos

EL MUNDO AL REVÉS EN ECONOMÍA

- Los denominados puros de Morena, nos dicen, hicieron un tremendo coraje luego de escuchar al secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, decir que necesitan de la iniciativa privada para la generación de energía ante los retos que están por venir, sobre todo cuando en el pasado sexenio **Andrés Manuel López Obrador** insistió y luchó al final por la soberanía energética y arrebató a los empresarios españoles las empresas que, según él, hacían un jugoso negocio. Incluso, destacó el trabajo realizado por **Manuel Bartlett** al frente de la CFE. En cierto tono de ironía y con un dejo de reproche, mencionan que nada más falta que Ebrard regrese los negocios a los españoles, entre muchos otros que “saquearon al país” durante muchos años.
-

EL FRANKENSTEIN DE LA REFORMA AL PODER JUDICIAL

- Tanta fue la prisa que tenían en Morena por completar la reforma constitucional al Poder Judicial Federal (PJF) que se cometieron un sin número de errores en la redacción de los artículos. Como es el caso de los artículos 94 y 97 de la Constitución, que hacen referencia al



método para elegir al presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Ante ello, el líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, reconoció los errores y dijo que no quedará más que hacer una reforma de la reforma, pues tienen todo para hacerlo de nuevo, como son la mayoría calificada en las cámaras y los congresos de los estados. La gran pregunta es que con tantas prisas y modificaciones no quedará un “Frankenstein” constitucional que en lugar de mejorar al Poder Judicial termine empeorándolo.

SE ESTRENA DEL MORAL EN EL GABINETE

- Y si en Morena hicieron corajes, ni se diga entre los priístas que quedan en el Estado de México, otrora bastión electoral del tricolor, luego de que su excandidata a la gubernatura mexiquense, **Alejandra del Moral**, ayer se estrenó como flamante funcionaria del gabinete morenista. Ahora es la directora de la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo, algo que muy pocos saben qué hace, pero muchos entienden que es un pago por ceder la plaza en la vecina entidad, lo que fue el primer paso para que Morena ganara las pasadas elecciones presidenciales. Incluso, los priístas aún recuerdan aquella frase de Del Moral en campaña: “Morena destruye todo lo que toca”. ¿A ver si ahora que forma parte de ese grupo político se atreve a repetirla?